

## Mein Praktikum beim familiennetz bremen

Ich bin Karlotta und gehe in die 10. Klasse einer Gesamtschule.

Ich habe im November 2021 ein dreiwöchiges Praktikum beim familiennetz bremen absolviert.

Meine Aufgabe war es, das Schaufenster vom Büro des Netzwerkes umzugestalten, in dem ich auf ein Modell des Bremer Stadtplans alle sozialen Einrichtungen, wie zum Beispiel das Mütterzentrum, die Frühförderstelle und den Quartierstreff, gekennzeichnet habe.

Dieses Modell ist jetzt im Schaufenster des Familiennetzes platziert, damit man beim Vorbeigehen die jeweiligen Einrichtungen in seiner Nähe ansehen kann.

Außerdem habe ich Freunde und Familie, zu dem Thema „Was ist Familie“, befragt. Deren Antworten habe ich auf kleine Zettel aufgeschrieben und auf ein großes Plakat geklebt und dieses in das Schaufenster, über das Bremen Modell gehängt.

Mir hat das Praktikum sehr viel Spaß gemacht, die Mitarbeiter\*innen waren alle sehr nett und ich wurde herzlich empfangen. Auch die Aufgaben haben mir viel Freude bereitet. Das Praktikum kann ich jedem weiterempfehlen, der sich für einen Beruf in der Richtung interessiert.